
Capirossi Eva

Candidatura Consiglio Direttivo

Sono Eva Capirossi, attualmente presidente di Scritturapura casa editrice
che ho contribuito a fondare vent'anni fa. Vent'anni straordinari, in tutti i
sensi. Cento volte abbiamo pensato di non farcela e cento volte abbiamo
stretto i denti e siamo andati avanti.
Oggi siamo un piccolo (o micro?) editore da 10 titoli all'anno.
In tutto questo tempo ci siamo misurati con questioni decisamente più
grandi di noi: un mercato editoriale e una distribuzione su misura per i
grandi gruppi, una promozione che va inseguita, un costo per le fiere
superiore agli incassi, una grande difficoltà a ricavare un reddito ecc. 
Credo che molti di voi possano ritrovarsi in questa storia.
Nel 2014 sono stata eletta nel consiglio direttivo di ODEI. Nel 2016 ho
contribuito alla nascita di ADEI per farne anche un organismo realmente
rappresentativo delle istanze dei piccoli editori indipendenti.
Perché, almeno ai blocchi di partenza, non possiamo avere tutti le stesse
chances?
Ho deciso di candidarmi nel consiglio direttivo di Adei con Daniela Di Sora
perché lei è interessata a rispondere a questa domanda. 


